

子育てサロン たかやま

毎月第1水曜日を基準として、高山村民生委員児童委員協議会の運営による、「子育てサロンたかやま」を保健センターで開設しています。この子育てサロンは、子育てする世代が気軽に集まれる場の提供を目的に、平成23年6月から始めたものです。12月に開催されたサロンでは、14組29人の参加があり、サンタさんから子どもたちへプレゼントが渡されたり、「ひかるくん」が登場してふれあったりと、短い時間でしたが、和やかに過ごしていただきました。今後もみなさんのお出かけをお待ちしております。



12/1 商工会イルミネーション点灯

12月1日、恒例の商工会イルミネーションが点灯を開始しました。商工会では村内で集めたアルミ缶を潰し、換金してイルミネーション点灯の資金に充てています。村民の皆さんが集めたアルミ缶が、毎年村を照らしています。

前日に商工会の会員が1日掛けて準備し、完成しました。今年は、ゆるキャラグランプリ2014で首位を獲得した「ぐんまちゃん」と、村のゆるキャラ「ひかるくん」がメインになっています。年々イルミネーションが増え、素晴らしい作品になっていると好評です。

期間は1月末迄、毎日17時から24時の間点灯しています。場所は国道145号線中山交差点です。交差点の為、通行には十分注意してご覧ください。



みんなの広場

たかやまの文壇

(文化協会俳句部)

「十一月句会」

秋風や書かねは言葉消え易し
山茶花のまた一つ散る別れかな

あきを

子たくさん大手を振って七五三
枯葉舞ういのちの軽さまのあたり

昭典

聞き返すことふえるなり冬帽子
思い出をたぐる夜長やいとこ会

朝郎

一生を盆地に暮らし秋暮れる
烈風の過ぎて残りし柿一つ

耀子

溪谷の風の狭間を散る紅葉
小春日や一片の雲見当らぬ

泰枝

奥四万の紅葉の湯船二人だけ
白菜をどっさり入れてつみれなべ

幸子

「十二月句会」

県境の日差し分けあう冬桜
菊枯れて炎の中に花を見る

泰枝

ゆく年の果せぬことの多くあり
日向ぼこつかず離れず老夫婦

昭典

芋焼いて昭和生まれのをとこうた
十字路のイルミネーション十二月

あきを

童うた師走の街に流れ来る
繕えばぬくもりのあり母徳ぶ

幸子

冬ざる野の一隅にはらからよ
予定表はちきれそうに十二月

耀子

よくぞ来し傘寿の妻よ冬薔薇
清水寺「税」一文字の重々し

朝郎

熊の出ることの氣にし山路ゆく
けもの道奥へ奥へと枯木立

良郷